

---

# Jadwal Kunjungan Balita

---

A - Z Perawatan Bayi

Sabili

Asuhan Kebidanan Komunitas

Kesehatan Reproduksi, Ibu dan Anak

Algoritma Hati

Asuhan Kebidanan Neonatus, Bayi, Balita dan Anak Pra Sekolah

Kebidanan Komunitas

Pocket Book of Hospital Care for Children

Kiat Mencegah Stunting pada Balita

(Bukan) Dosa-Dosa Orangtua terhadap Anak dalam hal Finansial

Jaminan Mutu Layanan Kesehatan

Asuhan Kebidanan Neonatus, Bayi, Balita dan Anak Prasekolah

Tatalaksana Bayi Baru Lahir

Pengkajian dan uji coba standarisasi pola panti sosial taman penitipan anak

Pendamping Gizi Pada Balita

Pelayanan Kebidanan Di Era Digitalisasi

BUKU SAKU PERAWATAN IBU DAN ANAK

KESEHATAN IBU DAN ANAK

Badanku sehat pikiranku cerdas : di PAUD HI Bintang Hati Teratak

Pediatric Nursing - 1st Indonesian Edition E-Book

Keperawatan Kesehatan Anak Berbasis Teori dan Riset

Keperawatan Keluarga

Buku Lengkap Perawatan Bayi & Balita

ASUHAN KEBIDANAN NEONATUS, BAYI, BALITA, DAN ANAK PRASEKOLAH

Cara Mudah Merawat Bayi, Balita, & Balita

Bayi dan Balita Sehat & Cerdas

Ilmu Kesehatan Ibu dan Anak  
Buku Ajar Asuhan Kebidanan Neonatus, Bayi/ Balita dan Anak Prasekolah untuk Para Bidan  
Sistem Kebut Semalam Lolos Tes CPNS Cukup 1X Tes Tembus CPNS  
ASUHAN KEBIDANAN, NEONATUS, BAYI, BALITA DAN ANAK PRA SEKOLAH  
Panduan Lulus Uji Kompetensi Ners Indonesia  
Buku ajar Neonatus, Bayi, Balita, Anak Pra Sekolah  
BUKU AJAR KEDOKTERAN KELUARGA  
Quiet Impact: Tak Masalah Jadi Orang Introver  
Kesehatan Reproduksi  
Semangkuk Cinta Oma  
Pendidikan dan Promosi Kesehatan  
Uji Kompetensi Perawat Indonesia  
APLIKASI MANAJEMEN TERPADU BALITA SAKIT  
ASUHAN NEONATUS, BAYI DAN BALITA UNTUK MAHASISWA KEBIDANAN

*Downloaded from*  
[dev.gamersdecide.com](http://dev.gamersdecide.com) *by*  
*guest*

*Jadwal Kunjungan Balita*

---

## **FITZPATRICK FIELDS**

---

*A - Z Perawatan Bayi* Kementerian Desa

PDT dan Transmigrasi

Buku ini diharapkan dapat hadir memberi kontribusi positif dalam ilmu pengetahuan khususnya terkait Ilmu Kesehatan Ibu dan Anak. Sifatnya buku Ilmu Kesehatan Ibu dan Anak ini mengacu pada pendekatan konsep teoritis dan contoh penerapan. Oleh karena itu diharapkan

book chapter ini dapat menjawab tantangan dan persoalan dalam sistem pengajaran di perguruan tinggi dan sejenis lainnya.

**Sabili** Elex Media Komputindo  
Tumbuh kembang seorang anak, dari bayi hingga balita, tidak bisa dipisahkan dari bagaimana orang tuanya merawatnya sejak ia lahir. Selain itu, perawatan pada fase ini dianggap sangat vital. Apalagi, pengaruh yang dihasilkan akan tetap dibawa dan dirasakan oleh anak ketika sudah dewasa. Lalu, apa saja yang perlu diketahui oleh orang tua terkait perawatan

bayinya hingga ia berusia 5 tahun? Semuanya bisa Anda temukan dalam buku ini. Buku ini menyajikan beragam pengetahuan wajib tentang perawatan bayi dan balita, mulai dari persiapan menyambut kelahiran bayi, karakteristik dan perilaku bayi, perawatan bayi yang baru lahir, tumbuh kembang bayi dan balita, kebutuhan gizi bayi dan balita, imunisasi, serta penyakit-penyakit yang rentan dialami bayi dan balita. Dengan pengetahuan-pengetahuan tersebut, Anda akan lebih mudah untuk merawat bayi Anda hingga berusia 5 tahun. Selain itu,

anak Anda pastinya akan lebih sehat dan cerdas. Selamat membaca! Selling Point: 1. Menyambut Kehadiran Bayi 2. Karakteristik dan Perilaku Bayi 3. Perawatan Bayi yang Baru Lahir 4. Tumbuh Kembang Bayi dan Balita 5. Kebutuhan Zat Gizi Bayi dan Balita 6. Imunisasi 7. Penyakit Bayi dan Balita 8. Dll.

**Asuhan Kebidanan Komunitas** Penerbit Andi

Buku ini disusun dengan tujuan menambah dan mempermudah mahasiswa maupun dosen dalam mencari referensi terkait dengan asuhan kebidanan neonatus, bayi, balita, dan anak prasekolah. Untuk mencapai tujuan tersebut, buku ini dilengkapi dengan evidence based pada setiap bab pembahasan.

*Kesehatan Reproduksi, Ibu dan Anak* PT

Inovasi Pratama Internasional

Buku persembahan penerbit

MediaPressindoGroup #PustakaWidyatma Algoritma Hati Deepublish

Neonatus dengan resiko tinggi merupakan tantangan bagi pelayanan kesehatan neonatus. Untuk meningkatkan kelangsungan hidup bayi memerlukan

penatalaksanaan yang terus menerus dan berkesinambungan. Pelayanan kesehatan neonatal harus dilaksanakan secara terpadu dan berkesinambungan, sedangkan SDM dan fasilitas masih terbatas dan belum merata, sehingga perlu dibentuk regionalisasi pelayanan kesehatan neonatal. Buku ini hadir sebagai sebuah acuan dan solusi untuk melakukan asuhan kebidanan neonatus dengan resiko tinggi dan kegawatan. Asuhan Kebidanan Neonatus, Bayi, Balita dan Anak Pra Sekolah Deepublish Buah hati yang sehat dan cerdas dambaan kita semua. Karena itu, harus dipersiapkan dengan baik sejak proses kehamilan. Ada beberapa persiapan sebelum masa kehamilan yang dapat dilakukan oleh orang tua. Setelah hamil, calon ibu dan calon ayah wajib menjaga kesehatan kehamilan dengan memberi asupan akanan yang bergizi dan berbagai stimulasi. Menjaga kesehatan, asupan gizi, dan stimulasi wajib dilakukan orang tua kepada si Buah Hati agar balita menjadi sehat dan cerdas. Buku ini merupakan panduan singkat namun sarat hal penting yang harus dilakukan para orang tua agar balita Anda sehat dan cerdas.

**Kebidanan Komunitas** Elsevier

(Singapore) Pte Limited

Kesehatan reproduksi merupakan kondisi dimana sehat secara fisik, mental serta social secara utuh dan terbebas dari penyakit atau kondisi kecacatan dalam kaitannya dengan sistem dan fungsi serta proses reproduksi. Buku ini membahas tentang kesehatan reproduksi : 1) Pengantar Kesehatan Reproduksi, 2) Kesehatan Reproduksi dalam Perspektif Gender, 3) Kesehatan Reproduksi pada Remaja dan Dewasa, 4) Kesehatan Reproduksi Lansia, 5) Gangguan Kesehatan Reproduksi, 6) Penyakit Menular Seksual, 7) Psikologi dalam Siklus Kehidupan Perempuan, 8) Gizi Seimbang dalam Siklus Kehidupan Perempuan, 9) Pelayanan Kesehatan Ibu dan Anak Buku ini memberikan informasi untuk mahasiswa dibidang kesehatan dan juga masyarakat umum yang bertujuan untuk meningkatkan pengetahuan tentang kesehatan reproduksi. Dengan membaca isi dari buku ini, akan menambah pengetahuan yang lebih luas tentang kesehatan reproduksi disepanjang daur kehidupannya agar bisa melahirkan generasi penerus bangsa yang berkualitas

Pocket Book of Hospital Care for Children  
Global Eksekutif Teknologi

Status gizi adalah keadaan tubuh sebagai akibat interaksi antara asupan energi dan protein serta zat-zat gizi esensial lainnya dengan keadaan kesehatan tubuh. Status gizi adalah kondisi tubuh sebagai akibat penyerapan zat-zat gizi esensial. Gizi yang cukup sangat diperlukan pada balita. Buku ini menjelaskan pendampingan gizi pada balita dengan rinci dan jelas

Kiat Mencegah Stunting pada Balita World Health Organization

□ Bacalah banyak buku maka engkau akan mengenal dunia. Dan tulishlah satu buku, maka dunia akan mengenalmu. □  
Pernyataan itu sangat mengusik dan menantang. Kenapa demikian? Karena manusia butuh makanan untuk bertumbuh. Fisik perlu makanan seperti karbohidrat, protein, lemak, dan vitamin. Otak juga butuh makanan. Makanan otak adalah tantangan. Nilai-nilai perjalanan hidup dan kehidupan yang disajikan dalam buku □ Semangkuk Cinta Oma □ bukanlah sesuatu yang istimewa, tapi hanyalah sebagai salah satu upaya untuk meraih cita-cita tertinggi yaitu meraih khusnul khotimah dalam keridhaan Allah Swt.,

aamiin YRA.

### **(Bukan) Dosa-Dosa Orangtua terhadap Anak dalam hal Finansial**

Gramedia pustaka utama

Sebagian besar buku bisnis, komunikasi, dan kesuksesan berfokus pada kaum ekstrover yang memang terlahir nyaman dalam berhubungan, berbicara, dan menjadi pusat perhatian. Namun, 30% dari populasi manusia adalah introver, dan buku ini bisa membantu mereka menemukan suaranya. Kaum ekstrover pun direkomendasikan untuk mempelajarinya agar mampu memahami kaum introver dan memperlakukannya dengan baik. Buku ini mengidentifikasi 10 kekuatan spesifik yang dimiliki kaum introver, seperti kemandirian, ketekunan, dan kemampuan menulis, dan 10 hambatan spesifik yang sering kali harus dihadapi seperti stimulasi berlebih, keinginan untuk terlihat intelektual, dan ketakutan menghadapi konflik. Didukung dengan hasil penelitian psikologi terbaru dan pengalaman membimbing kaum introver di area kerja, buku ini berisi saran-saran praktis yang mudah diaplikasikan ke dalam kehidupan pribadi, baik dalam menjalin hubungan dengan

teman, kekasih, dan keluarga maupun hubungan profesional dalam bekerja.

### **Jaminan Mutu Layanan Kesehatan**

Lembaga Chakra Brahmana Lentera

Uji Kompetensi Perawat Indonesia (UKPI) merupakan ujian tertulis untuk mengetahui dan menguji pengetahuan, keterampilan, serta sikap bidan dalam menjalankan tugasnya sebagai perawat. Perawat adalah salah satu profesi kesehatan yang merawat serta memelihara kesehatan individu, keluarga, dan masyarakat sehingga dapat mempertahankan, mencapai, atau memulihkan kesehatan yang optimal. UKPI hanya diadakan dua kali dalam setahun. Oleh karena itu, perawat profesional ataupun calon perawat perlu mempersiapkannya secara matang. Dengan lulus UKPI, peluang karier akan menjadi lebih baik. Buku Uji Kompetensi Perawat Indonesia akan membantu Anda dalam mempersiapkan ujian, dimulai dari tahap persiapan sampai tahap pelaksanaan UKPI. Buku ini merupakan buku kumpulan soal dari berbagai macam materi keperawatan, seperti keperawatan maternitas, keperawatan anak, keperawatan lansia, keperawatan jiwa,

dan lain-lain. Selain itu, buku ini juga dilengkapi dengan strategi cepat dan tepat dalam mengerjakan soal.

*Asuhan Kebidanan Neonatus, Bayi, Balita dan Anak Prasekolah SAUFA*

Buku ini disusun oleh sejumlah dosen dan praktisi sesuai dengan kepakarannya masing-masing. Buku ini diharapkan dapat hadir dan memberi kontribusi positif dalam ilmu pengetahuan khususnya terkait dengan Aplikasi Manajemen Terpadu Balita Sakit, buku ini memberikan nuansa berbeda yang saling menyempurnakan dari setiap pembahasannya, bukan hanya dari segi konsep yang tertuang dengan detail, melainkan contoh yang sesuai dan mudah dipahami terkait Manajemen Terpadu Balita sakit (MTBS) Sistematis buku ini dengan judul Aplikasi Manajemen Terpadu Balita Sakit, mengacu pada konsep dan pembahasan hal yang terkait. Buku ini terdiri atas 15 bab yang dijelaskan secara rinci dalam pembahasan antara lain mengenai Konsep Tumbuh Kembang Dan Prinsip Sehat Sakit Pada Anak; Insiden, Prevalensi Dan Gambaran Umum Balita Sakit; Dasar Hukum Dan Prinsip Etik Dalam Kesehatan Anak; Peran Dan Fungsi

MTBS Dalam Menurunkan Angka Kematian Dan Kecacatan Anak; Konseling Keluarga (Ibu) Dalam Manajemen Balita Sakit; Faktor-Faktor Yang Memengaruhi Pelaksanaan MTBS; Peran Keluarga Dalam MTBS; Peran Tenaga Kesehatan, Layanan Kesehatan (Puskesmas Dan Posyandu) Dan Pemerintah Dalam MTBS; Penilaian Dan Klasifikasi Balita Sakit Usia 2 Bulan Sampai 5 Tahun; Tata Laksana Balita Sakit Umur 2 Bulan Sampai 5 Tahun; Penilaian Dan Klasifikasi Balita Sakit Umur 2 Bulan - 5 Tahun; Tatalaksana Bayi Muda Sakit Umur Kurang Dari 2 Bulan; Deteksi Dini Balita Sakit, Menentukan Tindakan Dan Memberi Pengobatan Pada Balita Sakit; Pelaporan, Dokumentasi Dan Evaluasi Pelaksanaan MTBS Di Layanan Kesehatan Dan Lingkungan Keluarga; Aplikasi Pemanfaatan IT Dalam Perawatan Balita Sakit (MTBS).

Tatalaksana Bayi Baru Lahir Kaaffah Learning Center

The Pocket Book is for use by doctors nurses and other health workers who are responsible for the care of young children at the first level referral hospitals. This second edition is based on evidence from several WHO updated and published

clinical guidelines. It is for use in both inpatient and outpatient care in small hospitals with basic laboratory facilities and essential medicines. In some settings these guidelines can be used in any facilities where sick children are admitted for inpatient care. The Pocket Book is one of a series of documents and tools that support the Integrated Managem.

*Pengkajian dan uji coba standardisasi pola panti sosial taman penitipan anak* Media Sains Indonesia

1.KONSEP KESEHATAN IBU DAN ANAK Andriana, S.ST., M.Keb. 2.PELAYANAN KESEHATAN REPRODUKSI Silfina Indriani, S.ST., M.Keb. 3.MENGENAL PENYEBAB DAN BAHAYA PERDARAHAN ANTEPARTUM SELAMA KEHAMILAN Defi Yulita, S.Sit, M.Biomed. 4.KONSEP DASAR PELAYANAN SELAMA MASA PERSALINAN DAN KELAHIRAN Bd.NiraKirana, S.ST. 5.PELAYANAN SELAMA MASA NIFAS Syaflindawati, S.ST., M.Keb. 6.PELAYANAN BAYI BARU LAHIR Kristiova Masnita Saragih, S.ST., M.Kes. 7.PELAYANAN KELUARGA BERENCANA Afrida Yelni, S.ST., M.Keb. 8.PELAYANAN KESEHATAN BAYI, BALITA, DAN ANAK Adevia Maulidya Chikmah, S.ST., M.Kes. 9.PELAYANAN

ANAK SEKOLAH DAN REMAJA Dr.Yusriani, SKM., M.Kes. 10.POLA HIDUP SEHAT DAN PENCEGAHAN STUNTING Lilis Maghfuroh, S.Kep., Ners., M.Kes. 11.EDUKASI GIZI PADA IBU DAN ANAK DALAM PENCEGAHAN STUNTING Istiqomah Dwi Andari, S.ST., M.Kes 12.PELAYANAN KESEHATAN IBU DAN ANAK DALAM MASA PANDEMI COVID-19 Alyxia Gita Stellata, S.Tr.Keb., M.Keb. 13.OPTIMALISASI MUTU PELAYANAN KIA DI MASA PANDEMI COVID-19 Riska Arsita Harnawati, S.ST., M.M(Kes) Editor : Lulu Mamlukah Rosmayanti, S.Tr. Keb., M.HKes  
Pendamping Gizi Pada Balita Media Sains Indonesia

Stunting terjadi karena kekurangan gizi dalam waktu lama pada masa 1000 hari pertama kehidupan (HPK). Anak stunting adalah hasil dari masalah gizi kronis akibat makanan yang tidak berkualitas, ditambah morbiditas, penyakit infeksi, dan masalah lingkungan. Tujuan penelitian ini adalah untuk menganalisis intervensi spesifik dan sensitif pada upaya penurunan stunting balita di Puskesmas Kabupaten Bangkalan. Berdasarkan tujuan di atas, maka penelitian ini menggunakan "desain analitik cross sectional". Dalam penelitian

ini populasi semua anak usia 1-5 tahun yang berada di wilayah kerja Kabupaten Bangkalan sebanyak 430 orang. Teknik pengambilan sampel dalam penelitian ini adalah "Cluster Random Sampling Sampling". Data dikumpulkan menggunakan kuisioner. Untuk mengetahui hubungan antar variabel digunakan uji statistik regresi logistik. Hasil penelitian menunjukkan intervensi prioritas (pemberian Fe, pemantauan tumbuh kembang dan riwayat pemberian ASI eksklusif) berpengaruh terhadap kejadian stunting pada balita ( p value = 0,000, R Square = 0,322), Intervensi pendukung (pemeriksaan kehamilan, pemberian vitamin A, imunisasi dasar) tidak berpengaruh terhadap kejadian stunting pada balita (p value = 0,123) dan Intervensi sensitive (PHBS, BPJS kesehatan) berpengaruh terhadap kejadian stunting pada balita (p value = 0,001, R Squar e= 0,100). Pencegahan stunting pada balita baik secara langsung maupun secara tidak langsung melibatkan lintas sektor dan masyarakat dalam hal penyediaan pangan, air bersih dan sanitasi, penanggulangan kemiskinan, pendidikan, sosial dan sebagainya.

Pencegahan hendaknya dilakukan sejak ibu dinyatakan hamil sehingga kebutuhan nutrisi janin terpenuhi sejak kehamilan hingga masa tumbuh kembang golden age.

Pelayanan Kebidanan Di Era Digitalisasi  
Bumi Medika

Pada saat ini permasalahan ekonomi bukan saja complicated. Persoalan ekonomi juga bukan saja di dera oleh segelintir masyarakat. Akan tetapi, hampir kebanyakan orang mengalami keadaan ini, baik di rumah tangga maupun perusahaan-perusahaan UMKM, Menengah, bahkan Perusahaan Multinasional sekalipun diharuskan cermat dalam mengelola keuangan sehingga dalam menjalankan kegiatannya sehari-hari serta mendapatkan keuntungan yang optimal. Hal ini penting mendapatkan perhatian dikarenakan uang yang dimiliki terbatas jumlahnya namun kebutuhan dan keinginan yang ada relatif tidak terbatas. Oleh karena itu buku ini diharapkan akan memberikan pembelajaran buat kita semua, yang dimulai pada diri kita sendiri, anak dan keluarga, bahkan nantinya bagi perusahaan tentunya. Buku ini mengupas secara tuntas dan ringan dengan gaya

bahasa yang mudah dimengerti, disertai contoh-contoh kasus maupun gambar-gambar yang cukup menarik, diharapkan para pembaca tidak bosan/jenuh untuk membaca dan akan mudah memahami, mengerti dan menerapkannya isi buku ini dalam kehidupan sehari-hari. Buku ini dapat dijadikan pedoman dasar, bahan referensi, maupun inspirasi positif bagi orang awam serta pelajar/mahasiswa, guru, dosen, maupun para pemerhati dan peminat masalah keuangan khususnya dalam pengelolaan keuangan yang bijak. Sehingga diharapkan dapat memberikan manfaat yang baik bagi kita semua. Dengan sikap orangtua yang mendidik masalah keuangan sejak dini kepada anak diharapkan di masa depannya akan dapat menghargai dan memberikan nilai terhadap uang, sehingga dalam penggunaannya juga akan baik dan benar. Sebuah dosa kita sebagai orangtua jika memberikan contoh yang salah dalam masalah finansial, bahkan dapat memberikan kesengsaraan bagi anak dan keluarga. Maka diharapkan buku ini akan memberikan wawasan, khazanah pengetahuan dalam pengelolaan keuangan secara bijak, untuk menuju

kehidupan yang aman, nyaman, tenteram dan banyak sahabat di masa sekarang maupun masa-masa mendatang.

BUKU SAKU PERAWATAN IBU DAN ANAK  
Media Sains Indonesia

Derajat kesehatan yang baik pada ibu hamil, ibu bersalin, ibu nifas dan bayi baru lahir sampai usia balita hanya bisa tercapai jika terjadi pemenuhan kebutuhan nutrisi dan pemberian pelayanan kesehatan yang berkualitas sejak terjadinya kehamilan sampai anak usia lima tahun. Pemenuhan ini dimulai sejak ibu dan balita berada di rumah sampai di pelayanan kesehatan dasar dan rujukan.

KESEHATAN IBU DAN ANAK EGC

Keperawatan keluarga merupakan salah satu pelayanan kesehatan di masyarakat terdapat pada keluarga dan komponennya. Keperawatan keluarga berfokus pada pelayanan dan melibatkan anggota keluarga. Mulai pengkajian, perencanaan, pelaksanaan, dan evaluasi. Mobilisasi sumber pelayanan kesehatan tersedia di keluarga. Begitu pula sumber-sumber dari profesi lain termasuk pemberian layanan kesehatan dari sektor lain seperti komunitas. Pelayanan holistik

yang menempatkan keluarga dan komponennya sebagai fokus pelayanan dan melibatkan anggota keluarga. Buku “Keperawatan keluarga” tidak yang hanya menyajikan tinjauan teoritis saja. Namun, juga berisi panduan lengkap yang dapat mendukung praktikum. Hal tersebut tentu sangat memudahkan bagi dosen, guru, mahasiswa keperawatan, masyarakat luas untuk menggunakannya baik secara akademik maupun nonakademik. Harapan besar penulis, buku “Keperawatan Keluarga” bisa menjadi referensi bacaan bagi masyarakat luas, dosen, guru, mahasiswa keperawatan, dan para peneliti.

**Badanku sehat pikiranku cerdas : di PAUD HI Bintang Hati Teratak** Media Sains Indonesia

Asuhan kebidanan Neonatus, bayi, balita dan anak Pra sekolah ini memberikan kemampuan pada mahasiswa untuk memberikan Askeb pada ibu dalam memberikan asuhan pada bayi baru lahir dengan pendekatan manajemen kebidanan didasari konsep-konsep, sikap dan ketrampilan serta hasil evidence based dengan pokok bahasan konsep dasar bayi baru lahir. Penelitian

menunjukkan bahwa 50% kematian bayi terjadi pada periode neonatal yaitu dibulan pertama kehidupan. Kurang baiknya penanganan bayi baru lahir yang sehat akan menyebabkan kelainan-kelainan yang mengakibatkan cacat seumur hidup, bahkan kematian. Sebagai contoh bayi yang mengalami hipotermi akan menyebabkan hipoglikemia dan akhirnya dapat terjadi kerusakan otak. Pencegahan merupakan hal terbaik yang harus dilakukan dalam penanganan neonatal sehingga neonates sebagai individu yang harus menyesuaikan diri dari kehidupan intrauterine dapat bertahan dengan baik karena periode yang paling kritis dalam fase pertumbuhan dan perkembangan bayi. Pada bab ini dijelaskan adaptasi yang dilakukan bayi segera setelah lahir antara lain adaptasi

BBL terhadap kehidupan diluar uterus, mempertahankan suhu normal bayi, pencegahan infeksi dan rawat gabung. *Pediatric Nursing - 1st Indonesian Edition E-Book* Media Sains Indonesia  
Buku ini memberikan nuansa berbeda yang saling menyempurnakan dari setiap pembahasannya, bukan hanya dari segi konsep yang tertuang dengan detail, melainkan contoh yang sesuai dan mudah dipahami terkait Tatalaksana dan Perawatan Bayi Baru Lahir. Sistematika buku ini dengan judul Tatalaksana Bayi Baru Lahir, mengacu pada konsep dan pembahasan hal yang terkait. Buku ini terdiri atas 16 bab yang dijelaskan secara rinci dalam pembahasan antara lain mengenai: Perawatan dan Tatalaksana Bayi dengan Ikterus Neonatorum; Peran

Tenaga Kesehatan dan Keluarga alam Perawatan Bayi Baru Lahir; Pengkajian Umum Bayi Baru Lahir; Urgensi Imunisasi pada Bayi Baru Lahir; Pemeriksaan Fisik dan APGAR Score Bayi Baru Lahir; Prinsip Perawatan Bayi Baru Lahir Secara Umum; Perawatan dan Tatalaksana Berat Bayi Lahir Rendah (BBLR); Perawatan dan Tatalaksana Bayi dengan Asfiksia; Perawatan dan Tatalaksana Bayi dengan Prematur Perawatan dan Tatalaksana Bayi dengan Ikterus Neonatorum; Perawatan dan Tatalaksana Bayi dengan Sepsis; Resusitasi Jantung Paru pada Neonatus dan Bayi Baru Lahir; Terapi Oksigenasi pada Bayi Baru Lahir; Terapi Nutrisi dan Cairan pada Bayi Baru Lahir; Urgensi Mempertahankan Suhu (Termoregulasi) pada Bayi Baru Lahir; Perawatan Payudara dan Proses Laktasi pada Bayi Baru Lahir.